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Vecinos llaman a aprovechar campaña 
Patio Limpio que parte el 21 de julio 
CIUDAD. Piden a la comunidad esperar el paso por su sector para sacar chatarras, electrodoméstico, colchones, muebles y 
otros artículos en desuso, a fin de evitar la formación de microbasurales. Campaña municipal se extenderá hasta diciembre. 

de 10 años de ejecución diciembre finalizará esta 
en la comuna tiene lacam- iniciativa en la comuna des- 
paña de Patio Limpio o Ciu-— pués de seis meses de retiro 
dad + Limpia, la que es muy de desechos en desuso en 

esperada por vecinos. barrios. 

  

Verónica Salgado 
cronica(daustralosorno.cl 

no de los programas 
u muás esperados pora 

comunidad en los ba- 
rrios es la campaña Patio Lim- 
pio, la cual realiza el retiro de 
chatarras, electrodomésticos, 
colchones, muebles, entre 
otros artículos en desuso que 
noson considerados desechos 

ber cuándo sacar sus dese- — trabajo de los camiones muni- 
chos. cipales, más 4 camiones tolva y 

“Es muy bueno porque  2máquinas retroexcavadoras 
domiciliarios y, por lo anto, no permite quela ciudad se man-— que fueron especialmente 
son recogidos por los camio- tengasinmicrobasurales, aun- — arrendadas para ejecutar esta 
nes de aseo durante el año. quenofaltanlos que tienen ce- — iniciativa. 

Dirigentes llamanallos veci- ro respeto por los demás y sa-—— Estalabor se efectuará de 
can subasuracuando quieren. — lunes a viernes (excepto festi- 
Pero este tipo de programas — vos), y se informará previa- 
ayuda mucho, porque dismi-— menteala comunidad median- 
nuyelos riesgos de que estos — te un calendario general para 
desechos terminen en las ca- — loscuatro mesesdetrabajo, así 
lles o plazas”, comentó. como con información especí- 

Eliana Catrilef, presidenta — fica en los lugares puntuales 
dela Unión Comunal Urbana, — donde sellevará a cabo el reti- 
considera claveel trabajodedi- ro, para quellos vecinos estén 
fusión querealiza el municipio altanto. 
respecto a las fechas. “Porque, La información fue confir- 

sino, igual hay personas que — mada hace unas semanas du- 
leen Patio Limpio y creen que — rante una sesión del Concejo 
durante todo ese tiempo pue-— Municipal, en la queel director 
densacar sus artículos para el — de Aseo, Ornato y Medio Am- 
retiro, y no es así. Se pasa por biente, Carlos Medina, expresó 
losbarrios en semanaspuntua- — que “los vecinos esperan esta 
les, y por eso es importante co- — instancia, donde el municipio 
nocer desde ya la programa- — disponeelretirodeestos dese- 

nos a aprovechar esta iniciati- 
vamunicipal para descartar to- 
do aquello que no está en uso, 
afin de evitar que durante el 
resto del año aumenten los mi- 
crobasurales en sitios eriazos, 
espacios públicos, orillas delos 
ríos, así como en rutas y cami- 
nos rurales, comunales y pro- 
vinciales. 

Patio Limpio, o Ciudad + 

Limpia, como también fue lla- 
mado, lleva más de 10 años eje- 
cutándose en la comuna de 
forma exitosa y con el total 
apoyo delos habitantes de la 
ciudad. 

De hecho, en promedio se 
logran recolectar más de 

    
EL PROGRAMA MUNICIPAL CONSIDERA EL RETIRO DE RAMAS Y OTROS DESECHOS EN TODA LA ZONA URBANA. 

15.500 metros cúbicos de dese- ción”, manifestó. chos durante una semana por 

chos, lo que equivale a 1.500 UNA OPORTUNIDAD peroahora cambian cadadoso — cen cuando alguien deja un cada polígono enla ciudad. (.. 
camionadas de basura. Una — Iván Miranda, dirigente dela — tresaños, y como lesestorban, — colchónen una plaza y el resto PATIO LIMPIO Esuna campaña que serealiza 

cantidad que, desde que co- — Población Pedro Aguirre Cer- — los tiran en cualquier parte. — lesigue”, dijo el dirigente. Esteaño, será desarrollado por exitosamente desde el 2010, 
menzó a realizarse, haidoen — da, precisó queestetipo deini- — Por eso es importante el Patio Cecilia Rupayán, dirigente elmunicipio entreel21dejulio — porque los residuos de este ti- 
aumento, yaquelacomunidad — ciativas es fundamental. “La — Limpio, para quelosresidentes — dela Villa Paula Jaraquemada — yel12dediciembre, cuandose — polos tenemos que retirar; de 
vio en él una oportunidad de — gente, hace 20 años, tenía por aprovechen de deshacerse de — de Rahue Alto, llamó a infor- — realizaráelretiro programado, — lo contrario, son dejados de 
deshacerse dela basura mayor — décadas los mismos muebles y — loqueyano usa de formaorde-— mar contiempo el calendario enbasea una división dela ciu- — formailegal en lugares como 
deforma gratuita y desdela co- — electrodomésticos. Engeneral, — nada y querespeten las fechas, — de recorridos, para que las fa-— daden20 polígonos. plazas, bandejones, caminos 
modidad de su propiacasa..— — lascosas no eran desechables, — porque los microbasurales na- — millaspuedanorganizarseysa= Seránentotal100 días de — rurales, entre otros”. (3 

  

  

Presentan estrategia “Teleurgencia” en 
Puaucho, Bahía Mansa y San Pablo 
SALUD. Esta iniciativa permitirá el acceso a atención elaccesoa atención médica re- 
médica remota en horarios inhábiles. o 

“Vinimos a acompañar estaim- 
plementación, que tiene por 

on presencia de autori-— cia” para los Servicios de Ur- tuvo una marcha blanca pre-— objetivo poder acercar la aten- 
C dades locales y provin-— gencia Rural (SUR)dependien- — via, permite atenciones tele-— ciónde urgencia alas personas 

ciales, representantes — tes delos Centros de Salud Fa- máticassincrónicaspararesol- — dela red asistencial del Servi- 

dela comunidad usuaria yfun- — miliar (Cesfam) de Puaucho y — ver requerimientos de urgen- — ciode Salud Osorno, que ha si- 
cionaria, asícomo equiposim- — Bahía Mansa, enlacomunade — cia de pacientes categorizados — do uno delos primeros servi- 
plementadores y referentes SanJuan dela Costa, y parael — C4 y C5, a través del recurso cios del país en implementar 
ministeriales de salud digital, — SUR deSan Pablo, del Cesfam — médico de cada hospitalcomu- — esta estrategia”, dijo lajefa de 
selanzó oficialmente la estrate-— de dicha comuna. nal y delos equipos SUR (inclu=— la Unidad de Hospital Digital 
gia denominada “Teleurgen- Esta iniciativa ministerial yendo Tens), garantizando así — del Minsal, Eva Guzmán.c3 'BENEFICIARÁ A COMUNIDADES EN SAN JUAN DELA COSTA, 
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